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新役員の紹介

監
事

鈴
木
　
里
佳

（Ｓ
六
十
年
卒
）

副
会
長
　
渡
部
　
達
也

（Ｈ
十
四
年
卒
）

副
会
長
　
新
井
千
香
代

（Ｓ
五
十
九
年
卒
）

副
会
長
　
伊
藤
建
太
郎

（Ｈ
十
五
年
卒
）

副
会
長
　
鈴
木
　
一界
子

（Ｓ
五
十
八
年
卒
）

副
会
長

斎
藤
　
雄
大

（Ｈ
十
四
年
卒
）

大
雨
の
中
で
の
開
催
と
な
り
ま
し
た
。

総
会
で

は
副
会
長
が
五
名
に
な
る
の
に
伴
う
規
約
の
改
正

や
会
報
の
配
布
方
法
の
変
更

（六
面
参
照
）
に
つ

い
て
協
議
さ
れ
ご
承
認
い
た
だ
き
、

終
了
す
る
こ

と
が
で
き
ま
し
た
。

懇
親
会
で
は
ア
ト
ラ
ク
シ
ョ
ン
に
昭
和
四
十
四

年
卒
業
の
歌
手
青
山
悦
子
さ
ん
を
お
迎
え
し
、

素

晴
ら
し
い
歌
声
を
ご
披
露
い
た
だ
き
ま
し
た
。
ま

た
在
校
生
か
ら
ダ
ン
ス
部
の
は
つ
ら
つ
と
し
た
発

表
で
会
場
を
盛
り
上
げ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

懐

か
し
い
先
生
方
や
同
級
生
と
の
再
会
、

年
代
を
越

え

「
同
窓
生
」
と
の
出
会
い
が
あ

っ
て
楽
し
い
ひ

と
時
を
過
ご
す
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

6/2フ  於 城史宛

同窓会副会長5名 を承認

青
山
　
悦
子

さ
ん

（Ｓ
四
十
四
年
卒
）

実
行
委
員
長

海
老
原
い
く
子

（Ｓ
五
十
八
年
卒
）

攀 □ 返 測

男子の新役員に期待
:    学 校長 九 里 廣 志 :

: 総 会において任期満了に伴う役員選出が行 :

:わ れ、副会長以下の新役員が選出されて、初々 :

:し いエネルギーを持った新同容会がスタート :

: しました。私は新役員にリー ドされる九里学 :

:園
同窓会に、今までとは違った期待を持って

:
:い ます。その理由は、3名 の男子副会長が新 :

:た に加わったことです。長いこと 「米沢女子 :
:高 校」の同窓会として、本部役員は女性が占 :

:め てきました。米沢中央高校で、昭和37:

:(1962)年 に男子が入学してから37年後の平 :

:成 11(1999)年 が本校の男子入学の年です。 :

:中 央高校の同窓会が男子の力を多く利用でき
:

:て きたのに対 して、本校は今までひたすら女 :

:性 の力で頑張ってきたのでした。ようやく男 :
:子 卒業後十数年経ち、彼 らが社会人として :

:色 々な影響力を持てる年齢になり、今回初め :

:て 3名 の男子副会長が誕生したのです。男性 :

:な らではの新しい考えや能力を遺憾なく発揮 :
:し て、新同窓会を盛 り上げてくれることで :

:し ょう。とても楽しみです。        :


